

## MOTTO

*“Barang siapa menentut ilmu, maka Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga. Dan tidaklah berkumpul suatu kaum sisalah satu dari rumah-rumah Allah, mereka membaca kitabullah dan saling mengajarkannya diantara mereka, kecuali akan turun kepada mereka ketenangan, diliputi dengan rahmah, dikelilingi oleh para malaikat, dan Allah akan menyebut-nyebut mereka kepada siapa saja yang ada disisi-Nya. Barang siapa melambat-lambat dalam amalannya niscaya tidak akan bisa dipercaya oleh nasabnya”.*

*(H.R Muslim dalam Shahih-Nya)*

*“....., Niscaya Allah akan mengangkat (derajat) orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu beberapa derajat. Dan Allah maha teliti apa yang kamu kerjakan”.*

*(Q.S Al-Mujadilah:11)*

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Pengaruh Integritas, Objektivitas dan Akuntabilitas Auditor Terhadap Kualitas Audit”**. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana integritas auditor, objektivitas auditor, akuntabilitas auditor dan kualitas audit.

Sampel dalam penelitian ini didasarkan pada metode *purposive sampling*. Metode *Purposive Sampling* adalah teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu. Dalam penelitian ini jumlah sampel yang diteliti sebanyak 30 responden.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif asosiatif. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Uji Validitas, Uji Reliabilitas, Analisis Korelasi, Uji *t* dan Uji *F* dan Analisis Regresi Berganda. Pengolahan data dibantu dengan *software* SPSS versi 20 *For Windows*.

Dari perhitungan uji hipotesis secara parsial digunakan uji *t* dengan taraf kesalahan 5%. Untuk integritas auditor diperoleh  $t_{hitung} 2,087 > t_{tabel} 1,706$  artinya terdapat pengaruh yang signifikan dari integritas auditor terhadap kualitas audit. Untuk objektivitas auditor diperoleh  $t_{hitung} 2,509 > t_{tabel} 1,706$  artinya terdapat pengaruh yang signifikan dari objektivitas auditor terhadap kualitas audit. Untuk akuntabilitas auditor diperoleh  $t_{hitung} 1,470 < t_{tabel} 1,706$  artinya tidak terdapat pengaruh yang signifikan dari akuntabilitas auditor terhadap kualitas audit. Untuk uji hipotesis secara simultan integritas auditor, objektivitas auditor dan akuntabilitas auditor terhadap kualitas audit digunakan uji *F* diperoleh  $F_{hitung} 22,688 > F_{tabel} 2,975$  dengan tingkat koefisien determinasi secara simultan sebesar 72,4%. Sedangkan sisanya sebesar 27,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis.

Berdasarkan kesimpulan tersebut kesimpulan bahwa terdapat pengaruh antara integritas auditor, objektivitas auditor dan akuntabilitas auditor terhadap kualitas audit .

*Keywords* : Integritas Auditor, Objektivitas Auditor, Akuntabilitas Auditor dan Kualitas Audit.

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Integritas, Objektivitas dan Akuntabilitas Auditor terhadap Kualitas Audit”**.

Penelitian ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat bagi penulis untuk mengikuti Penelitian Skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.

Dalam penulisan penelitian ini, penulis juga tidak luput dari kekurangan dan kesalahan, mengingat keterbatasan kemampuan dan pengetahuan. Maka dari itu penulis berhadap adanya kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sebagai bahan masukan di masa yang akan datang.

Penulisan penelitian ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak terutama orang tua yaitu, ayahanda H. Muhammad Darkim Ibrahim dan Ibunda Hj.Titin Nurlatifah, karena atas cinta, kasih sayang, kesabaran serta ketulusan do'a, bimbingan, perhatian, dukungannya yang tidak pernah terhenti. Semoga Allah SWT selalu melindungi, mencintai dan melimpahkan rahmat dan karunia-Nya.

Selain itu penulis juga mengucapkan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Liza Laila Nurwulan SE., MSi., Ak., CA. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan, dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Melalui kesempatan ini pula, dengan kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Yusuf, Sp., M.Si., M. Kom., Rektor Universitas Pasundan
2. Dr. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan
3. Dr. H. Juanim, SE, MSi. Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
4. Dr. H. Sasa S.Suratman, SE., MSc., Ak., CA. Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
5. Bapak Dikdik Kusdiana, SE., MT. Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
6. Drs. R. Muchamad Noch, M.Ak., Ak. CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
7. Ibu Isye Siti Aisyah, SE, MSi, Ak., CA, selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.
8. Seluruh Dosen, Staf dan Karyawan Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan.

9. Bapak/Ibu staf administrasi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan yang telah membantu dalam proses administrasi skripsi ini.
10. Kakakku Nurjanah, Abdur Rohman, Adikku Niken, Syakira dan Rolan (alm) serta semua keluarga yang telah memberikan do'a, kasih sayang dan dukungannya.
11. Sahabat-sahabat terbaik penulis Septy, Deska, Anis, Rani, Eka, Dita, Nadya, Ida, Diana, Nova, Andini, Yanwar Firmansyah serta teman-teman yang selalu membantu, menghibur dan sama-sama berjuang dalam penulisan skripsi ini.
12. Terimakasih untuk seluruh teman 12 AK D yang membantu dan mendukung penulis.
13. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah membantu penulis selama ini .

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan dukungan dari semua pihak, penelitian skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Semoga segala amal kebaikan dan bantuan yang telah diberikan akan mendapatkan balasan dari Allah SWT.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb*

Bandung, Oktober 2016

Enok Patonah Hernia